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Top 7 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Beratungsverlauf:  
Frau Sydow-Graen hat vorher ihre Anfrage schriftlich eingereicht, in welcher es im Wesentli-
chen um den Zugang zur Pinnau und dessen Begehbarkeit gehe. Man konnte früher den Pin-
nau-Deich über das nun abgesperrte Grundstück erreichen und dort spazieren gehen. Herr Witt 
erläutert, dass der Zugang nie öffentlich war, aber solange geduldet wurde, bis durch Vandalis-
mus und Verschmutzung die Heuernte unbrauchbar gemacht wurde. Deshalb bleibt das Tor in 
Zukunft verschlossen.  
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